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São Paulo, 13 de março de 2006. 

Um cabelo perfumado
Meu nome é Simone Santos, eu nasci em Itaperuna, Rio de Janeiro, na data de 19 de julho de 1974. Meu primeiro contato com a Natura foi
sentindo o cheiro de um cabelo bem perfumado, que era tratado com a linha Simbios. Já faz algum tempo. Entrei na Natura porque como eu
gostava de consumir muitos produtos, foi uma maneira de adquiri-los de uma forma mais fácil. Além disso, como comecei a usar muitos produtos,
automaticamente as pessoas que estavam próximas de mim gostavam do perfume, do resultado e queriam saber onde eu havia adquirido. Aí me
tornei uma consultora. Meu relacionamento com minha promotora era muito gostoso, eu participava sempre das reuniões e ela sempre foi muito
incentivadora, muito atenciosa e isso me cativava ainda mais. Com as minhas clientes eu era sempre muito clara, procurava dar as informações
corretas, porque vender é fácil, difícil é manter suas clientes. 

Agarrando oportunidades
Eu sempre tive muita vontade de estar mais dentro da Natura e me identificava muito com essa função de promotora, então surgiu a oportunidade
e eu agarrei. Tenho muito treinamento e estou adorando, me sentindo muito segura para assumir o cargo de promotora. Sei que para captar
consultoras tenho que explorar todos os ambientes onde estou, só que tenho que fazer uma busca criativa. Então, temos que fazer um estudo do
local onde estamos para que o trabalho tenha um resultado melhor. 

Sobre o futuro
Estou começando e quero ter um relacionamento bem claro, bem transparente e amigável com as minhas consultoras, para que elas sintam em
mim uma pessoa de confiança para dar apoio ao trabalho delas. O maior desafio de uma promotora é ter jogo de cintura, porque ela vai ter que
executar várias atividades ao mesmo tempo, então ela é multifuncional. Mas eu acabei de fazer a integração, vou para campo semana que vem e
estou com todo o gás. 

Segurança e sinceridade
Eu gosto muito é do relacionamento entre as pessoas, isso é muito importante, eu gostei muito, é marcante. Houve muita receptividade da minha
gerente e das minhas colegas de trabalho. Eles passam muita segurança e sinceridade para a gente, isso é muito importante.
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